



UNIVERSIDAD NACIONAL
EXPERIMENTAL DE LOS LLANOS
CENTRALES
"RÓMULO GALLEGOS"
ÁREA CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN
CENTRO DE ESTUDIOS E
INVESTIGACIÓN



REVISTA CIENTÍFICA
CIENCIAEDUC

Depósito Legal Número:GU21800006
ISSN: 2610-816X



Volumen 7 Número 1 Enero a Julio 2024 Revista Semestral- Venezuela

Ing. Kelys Ventura

Universidad Bolivariana de Venezuela

Correo: kelysavh1974@gmail.com

Código ORCID: <https://orcid.org/0009-0000-3286-3474>

Como citar este artículo: "Kelys Ventura. La Integración Cívico-Militar, desde el Desarrollo Comunitario en un Cuadrante Social.". (2024), (1,16)

Recibido: 14/11/2023

Revisado: 15/11/2023

Aceptado: 19/12/2023

La Integración Cívico-Militar, desde el Desarrollo Comunitario en un Cuadrante Social.

RESUMEN

La participación protagónica permite que las tomas de decisiones y la gestión pública desarrollen escenario de conflictos, conociendo la realidad que se vive en el entorno, se requiere de las capacidades del pueblo y con la organización de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana evitar grupos desestabilizadores que buscan obstaculizar el desarrollo en la gestión pública, es difícil lograr mantener apartado los conflictos, como consecuencia de ello, es importante establecer y formular políticas públicas en el fortalecimiento del Poder Popular, se asume una metodología de investigación acción participativa, desde un enfoque cualitativo-cuantitativo con un paradigma socio crítico, la falta de participación ciudadana, apatía, burocratismo es un fenómeno que hoy en día es una barrera en los procesos de la integración cívico militar, con el objetivo general, elaborar una estrategia metodológica para integración cívico-militar desde el desarrollo comunitario en un cuadrante social en la comunidad de San Martín de Porres, municipio Libertador, se utilizaron métodos empíricos como la observación y la entrevista para captar el problemas y se elaboró los resultados por medio del análisis, síntesis, lo histórico y lógico que permitió resolver la estrategia a través de un plan de acción. En conclusión, integrar la Fuerza Armada Nacional Bolivariana con la comunidad es una tarea de precisión y estrategia que permite romper paradigmas para dar fortalecimiento al desarrollo comunitario, se hace interesante que estas dos sociedades trabajen en sinergia para lograr mejores beneficios en la comunidad fortaleciendo sectores como la salud, la educación, la seguridad, servicios públicos y lo socioproductivo.

Descriptor: Fuerza Armada, Poder Popular, Integración Cívico Militar, Cuadrante Social, Organización, Participación.

Reseña Biográfica: Profesor de la Universidad Bolivariana de Venezuela, Eje Geopolítico José Félix Ribas, Coronel. De la Aviación Militar Bolivariana, Jefe de la División de Desarrollo Nacional y Régimen especial de Seguridad de la ZODI Guárico Nro. 35. Ingeniero Mecánico Industrial.